
 

Michael a intégré l'équipage en
1990, ce qui fait plus d'un

quart de siècle.

Nous les sonneurs, avons une
impression  de sa présence

perpétuelle.

     

Acteur fort du lien actuel entre
nos deux associations, le "Doc" au fil du temps, s'est également révélé un passionné de la Vénerie en France

et de la culture autour des chiens courants. 

D'où de nombreux échanges et discussions passionnées. 

   Cheville ouvrière discrète et efficiente, il a
souvent organisé des rencontres, même en

dehors de nos activités associatives. 

Nous lui devons beaucoup, et sommes
heureux de le lui dire ici .
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